

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

745-22052023 | MAY 22



¿Se puede renovar una flotilla sin dañar las finanzas?

- Necesario, que los transportistas exploren formas de adquisición de unidades

La reunión inaugural de Hyundai celebra el renacimiento del concepto Pony Coupe de Hyundai Motor

- Los ingenieros y diseñadores anteriores y actuales de Hyundai conmemoran la restauración del Pony Coupe Concept en el lugar de nacimiento del diseño original y su debut en 1974

¡No baja! Precio máximo del diésel se mantiene por encima de los 25 pesos por litro

- El precio más alto de diésel se presentó en una gasolinera de Cozumel, Quintana Roo.

¿SE PUEDE RENOVAR UNA FLOTILLA SIN DAÑAR LAS FINANZAS?

Este sector se enfrenta a una situación complicada debido a la falta de renovación de flotas. Las principales causas que impiden la sustitución de camiones se encuentran la falta de financiamientos, estímulos fiscales e incentivos, así como la falta de apoyo oficial. Vale la pena considerar el arrendamiento de camiones como opción para controlar y reducir costos, ya que permite adquirir nuevas unidades para optimizar las flotas, deducir impuestos y lograr ahorros para la empresa. La diferencia con la operación de compra consiste en que, con el arrendamiento, la compañía hace un pago mensual hasta que el vehículo sea vendido o liquidado sin requerir un pago inicial. Según expertos la inversión es 30 por ciento menor en comparación con la compra. Una opción más que pueden aprovechar los transportistas es el factoraje financiero, que consiste en la venta de una cuenta por cobrar con un pequeño descuento.



LA REUNIÓN INAUGURAL DE HYUNDAI CELEBRA EL RENACIMIENTO DEL CONCEPTO PONY COUPE DE HYUNDAI MOTOR

Hyundai Motor Company celebró hoy la restauración del automóvil Pony Coupe Concept durante la reunión inaugural de Hyundai celebrada en la histórica Villa Pliniana en el lago de Como, Italia. El evento reunió a ingenieros y diseñadores antiguos y actuales de Hyundai para conmemorar la restauración previamente anunciada del prototipo de automóvil de 1974 que condujo a la creación de la línea Pony de la marca, los primeros modelos de producción en masa desarrollados de forma independiente en Corea. Hyundai Motor colaboró con la firma de diseño italiana GFG Style, en particular con su padre e hijo, los fundadores Giorgetto y Fabrizio Giugiaro, para reconstruir el influyente Pony Coupe Concept de 1974 que el joven Giorgetto creó para el debut de Hyundai en el Salón del Automóvil de Turín de 1974.



¡NO BAJA! PRECIO MÁXIMO DEL DIÉSEL SE MANTIENE POR ENCIMA DE LOS 25 PESOS POR LITRO

Del 1 al 7 de mayo, al considerar los índices de ganancia más altos, por marca y por región, se encontró el precio más alto de 25.24 pesos, margen de 3.72 pesos, en Inmobiliaria Ostuni, de franquicia Pemex, en Cozumel, Quintana Roo. El precio más bajo de 22.25 pesos y margen de 0.19 pesos lo reportó Servicio La Navega, de Pemex, en Veracruz, Veracruz. El costo de 25.24 del diésel se iguala con el presentado hace 2 semanas, cuando se ubicó en 25.49 pesos por litro, pero menos que el de hace 7 días, cuando se registró en 24.99. En gasolina regular se registró el precio más alto de 24.73 pesos por litro y margen de ganancia de 4.32 pesos, en Estaciones de Servicio Zari, de franquicia Petro Seven, de Monterrey, Nuevo León.



¿CÓMO CUIDAR TUS NEUMÁTICOS?

Respetar los límites de velocidad, no arranques o frenes con rapidez, revisa que la calibración en libras sea la correcta como lo especifica el fabricante cada que llenes el tanque de gasolina, evita golpear la acera mientras te estacionas en la calle y por supuesto, no quemes los neumáticos con derrapes. Estas medidas ayudan a prolongar su vida útil.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

745-22052023 | MAY 22



Honda presenta dos nuevas motocicletas en Expo Moto Guadalajara 2023

- Honda CB300F es una moto perfecta para la ciudad y llega al país en color bitono rojo y negro, con un precio de venta de \$105,990 pesos.

Toyota Tacoma 2024, la nueva máquina de aventuras

- Para facilitar aún más las cosas, el volumen de la caja ha aumentado un 7%, lo que resulta muy útil para cargar el equipo necesario bajo la cubierta de la batea.

Volkswagen Financial Services celebra medio siglo en México

- Ofreciendo soluciones de movilidad a más de 2.8 millones de clientes en los últimos 50 años

HONDA PRESENTA DOS NUEVAS MOTOCICLETAS EN EXPO MOTO GUADALAJARA 2023

Honda de México se presentó en Expo Moto Guadalajara 2023 con dos novedades para los amantes de la velocidad en dos ruedas. Se develaron dos modelos que se suman a la familia de motocicletas Honda, se trata de los totalmente nuevos: CB300F Twister y PIONEER 520. "Nuestra nueva CB300F Twister es una moto deportiva con carenado, característica del segmento NAKED, de diseño deportivo y gran agilidad, que será una de las preferidas por su desempeño y equipamiento. Mientras que nuestra segunda develación, es un nuevo Side by Side, el Honda PIONEER 520, vehículo de 4 ruedas con capacidades todo terreno. Estamos muy contentos por estos lanzamientos, que fortalecen nuestro portafolio y cubren necesidades de movilidad de los clientes", señaló Miguel Moreno, Gerente de Ventas Motos. Honda PIONEER 520 es el otro modelo que llega para satisfacer a los amantes de las aventuras off-road. Cuenta con motor monocilíndrico de cuatro tiempos, de 518 cc enfriado por líquido, lo que le permite enfrentar con rudeza y confianza cualquier terreno. Su precio: \$420,000.



TOYOTA TACOMA 2024, LA NUEVA MÁQUINA DE AVENTURAS



Después de casi dos décadas como líder del mercado de pick-ups medianas, Toyota Tacoma está lista para su próximo capítulo. Está hecha para ir a todas partes, llega completamente nueva en su año modelo 2024, lista para aventuras épicas, y mejorando cada aspecto ganador que la ha convertido en un incondicional de los compradores de pick-ups durante años, junto con la calidad, durabilidad y confiabilidad que caracteriza a Toyota. Tacoma ofrecerá dos potentes y eficientes motores turbocargados de 2,4 litros y cuatro cilindros. Para la versión de entrada SR, un motor de 228 caballos de fuerza y 243 libras-pie de torque. En el resto de las versiones, la potencia aumenta a 278 caballos de fuerza y 317 libras-pie de torque cuando se combina con la nueva transmisión automática de ocho velocidades controlada electrónicamente (ECT-i).

VOLKSWAGEN FINANCIAL SERVICES CELEBRA MEDIO SIGLO EN MÉXICO

Volkswagen Financial Services (VWFS) celebra 50 años en México, ofreciendo soluciones y productos financieros a las familias mexicanas con el fin de facilitar su acceso a una creciente oferta de soluciones de movilidad. Tan sólo en 2022, VWFS sumó más de 250 mil nuevos contratos. Actualmente 2 de cada 3 automóviles financiados para las marcas del Grupo Volkswagen utilizan los servicios de VWFS. Desde 1973, Volkswagen Leasing fue la primera entidad en ofrecer arrendamiento puro al mercado mexicano. Miles de usuarios se vieron beneficiados de un nuevo esquema para ponerse al volante de un "Vocho", como se le conocía localmente al icónico modelo Beetle, por entonces la figura dominante en las calles de las ciudades mexicanas.

**VOLKSWAGEN
FINANCIAL SERVICES**
THE KEY TO MOBILITY

FÚTBOL

TIPS/PRODUCTO

745-22052023 | MAY 22



El uno y el dos quedaron fuera y la final será Tigres contra Chivas

- La final se jugará jueves y domingo en horario por definir

Tal y como ocurrió en 2017, Tigres y Chivas disputarán la Final de la Liga MX en este Torneo Clausura 2023, luego de dos Semifinales cardiacas, llenas de emoción, ante sus acérrimos rivales que terminaron con victorias inesperadas en calidad de visitante. Tigres eliminó a Rayados con un global de 2-1, que tuvo el gran mérito de vencer en el Gigante de Acero 1-0 con gol agónico de Sebastián Córdova, quien mandó a silenciar el estadio del máximo rival en el Clásico Regio. Del otro lado estará Chivas, que gracias a un gran trabajo táctico de Veljko Paunovic se metió al Estadio Azteca y mediante una voltereta espectacular logró remontar la derrota 1-0 en el Estadio Akron y finalmente se impuso 1-3 en casa del América.



VOLTRO® PRO

Este producto destaca por contar con la máxima categoría de calidad API CK-4 y con las principales homologaciones de los fabricantes de equipo original, este aceite está desarrollado para unidades último modelo que cuentan con sistemas de post-tratamiento de emisiones de gases de escape, incluyendo las que utilizan Urea para garantizar bajas emisiones contaminantes al medio ambiente. Formulado con básicos hidroterminados de elevada calidad y aditivos de última generación tecnológica. Desarrollado para motores diésel, que cumplen con las actuales normas de emisiones de escape EPA de unidades de carretera y las normas Tier de nivel 4 fuera de carretera. Recomendado para motores a diésel de 4 tiempos modelo 2017 con sistema de control de emisiones y post-tratamiento (filtro de partículas) que usan diésel con un contenido de hasta 0.05% en peso de azufre y puede sustituir a las categorías CH-4, CI-4, CI-4 PLUS y CJ-4. Consultar recomendación del fabricante del motor para el periodo de cambio, si el contenido de azufre en el diésel es mayor a 0.0015% en peso de azufre.



TIP ROSHFRANS

EL CAMBIO DE ACEITE, FUNDAMENTAL PARA CUIDAR TU TRACTO

Este punto requiere de especialización, aunque algunos hombres camión lo hacen ellos mismos. Una de las cosas más importantes que puede hacer para asegurar que tu tractocamión tenga una larga vida es el cambio regular de aceite. Se recomienda hacer esto cada 25 000 Km o cada 3 meses (depende de cuál de ellos sucede primero). Para los tractocamiones más viejos, siempre cambia tu filtro de aceite cada vez que cambies el contenido de aceite. Asimismo, asegúrate de escoger la mejor calidad de aceite de acuerdo a tus necesidades. Hay docenas de variedades de aceite y una amplia gama de opciones de alto kilometraje para aumentar la vida de los motores más antiguos. Consulta con el manual del propietario para verificar que estás eligiendo el correcto índice de viscosidad para tu tractocamión.

